

八中だより

京都市立八条中学校
〒601-8461 南区唐橋門脇町35
TEL 075 (681) 5264
<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=20210>

第3期スタート



約2週間の冬季休業が終了し、1月5日(金)より学校が再開されました。

2018年がスタートし、新たな目標を掲げ、心機一転している人もたくさんいることだと思います。

3年生にとってはよいよ受験シーズンが始まります。昨年12月には志望校や志望先も決定し、休み期間も惜みなく勉強に時間を注いだ人もたくさんいるはず。 「努力は人を裏切らない」、頑張っていれば、継続していればきっと「道」は開けます。残された日々を充実させてください。

また、2年生は4月になると最高学年に進級します。3年生から引き継がれた伝統や思いをしっかり受け取り、ひとまわりもふたまわりも成長し、八条中の顔となる存在に成長してもらいたいと思います。

1年生には後輩ができます。勉強、学校行事、部活動と後輩達から尊敬される先輩に成長してもらいたいと思いますし、目標とされる先輩へと成長してくれることを望みます。

1月は「いく」。2月は「にげる」。3月は「さる」。とも言われています。この3ヶ月間の過ごし方しだいで4月からの方向性が変わってきます。

この3ヶ月間のみなさんの成長を教職員が一丸となり見守り、応援したいと思います。

受験に向けて

3年生は受験に向けてこれから大変な時期に入ってきます。

先週から私学願書を提出したり、私学受験に向けて「面接練習」も行われています。面接練習では「身だしなみや言葉遣い、作法」などが細かくチェックされます。面接なんか大丈夫と大半の人達は感じているかも知れませんが、面接練習で「失敗」をしている人がたくさんいます。これは普段の行いが「失敗」につながっていると考えられます。1、2年生も来年、再来年に受験に向き合います。普段から「身だしなみや言葉遣い」などを意識して行動する事で、その時に役立ちます。

さあ、3年生は受験まで残された時間、勉強を中心にしっかり取り組み、進路先をつかんで下さい。

心に残る名言

3年生はいよいよ受験，一生懸命取り組んでもなかなか成果や結果に繋がらなかったり・・・。

また，1，2年生もいろいろな壁にぶち当たっていると思います。

昨年，ドラマ「陸王」から元気の出る言葉を見て，英気をつけてみて下さい。

（老舗足袋屋の宮沢紘一社長）

- ・全力で頑張っている奴が，すべての賭けに負けることはない。
- ・いつかは必ず勝つ。
- ・リスクのないところに成長はないんだ。
- ・喜んでもらうために何かをする。

（紘一の長男宮沢大地さん）

- ・困難であろうとこれを乗り越えないことには次に進めない。だったら，そのために闘うしかない。時間と体力の許す限り。

（実業団ランナー茂木裕人さん）

- ・ただゴールするために走るんじゃない。勝つために走るんだ。

（事業に失敗したもと飯山晴之副社長）

- ・好きなことをやれ。見栄張ってカッコつけて，本当に好きでもないことをする人ほど後悔するものはない。
- ・自分で終わりを決めろ。そんなものは単なる逃げだ。

（ダイワ食品陸上競技部城戸明宏監督）

- ・お前が納得できる状況は，お前のチカラで引き寄せるしかない。

（シューフィッター村野尊彦さん）

- ・肉体的にも精神的にも追い詰められた中で自分の走りをしてこそ一流なんだよ。
- ・いいチャンスじゃないか。疑ってばかりじゃなく，たまには自分を信じてみたらどうだ。

（縫製課リーダーの正岡あけみさん）

- ・あんたが失敗したって，迷惑だと思わない。失敗なんかしない人間なんかいないよ。

最終回で宮沢社長がこんなことを言っていました。

◎紘一の決心の言葉

「俺は，F社からの融資を受けたいと思う。途中，返済出来なくなるリスクは確かにある。やり遂げるのは決して簡単じゃないということは重々承知だ。

だけど，挑戦しなけりゃ，負けもなければ勝ちもない。何一つ成長せずに，ただ生き延びたって，そんなのは，意味がない。俺は勝負をしたい。このK屋を守るためには，挑戦するしかないんだ！もしも上手く行かずに，全部失ったとしても，まだ死ぬわけじゃない。この体一つ，心一つ，残っていれば，必ずまた這い上がれる！そのことを俺は，飯山さんと茂木選手から教わった。諦めずに挑み続けなければ必ず道は開ける。それを大地から教えられた。

本当の負けってのは，挑戦することをやめた時だ。

今までも苦しいことはたくさんあった。みんなが居たから，それを乗り越えることができた。みんなには心から感謝している。家族同然だと思っている。だから，守りたいんだ！K屋ののれんと，陸王を！そのためなら，俺は死にものぐるいで働く！だからどうか，みんなの力を貸して欲しい！！

ドラマを見ていない人には言葉のやりとりは少し理解できないかもしれませんが，壁にあたったとき，自分に自信がなくなったとき。自分に勇気・元気を与える物や事を見つけてみてはどうでしょうか。

生徒会あいさつ運動



1月8日（火）～12日（金）東・西校門前で生徒会本部，議員の人達が中心となり，「あいさつ運動」を行いました。学校も再開され，気持ち新たに勉強，部活動に力を入れて取り組みましょう。

寒い中，あいさつ運動に協力してくれた人達，ありがとうございました。

今後の予定

1月

17日（水）	避難訓練	専門委員会
20日（土）	3年土曜学習	
22日（月）	3年薬物乱用防止教室	
23日（火）	2年認知症サポーター教室	
24日（水）	3年学年末考査	1年百人一首大会
25日（木）	3年学年末考査	2年百人一首大会
26日（金）	3年学年末考査	
30日（火）	1，2年学習確認プログラム	
31日（水）	1，2年学習確認プログラム	

2月

1日（木）	3年面接練習④
7日（水）	専門委員会
10日（土）	京阪神私学入試
13日（火）	PTAあいさつ運動
16日（金）	公立高校前期選抜
17日（土）	1，2年土曜学習

*各学年の詳細予定は学年だより等をご覧ください。